



blickbeziehungen im herzen der wohnung, die küche

Wohnen am Kirschweg
 Ein kühler, ruhiger Morgen. Die Fünfen sind in den Dunst der Eulach gehüllt, erste Sonnenstrahlen wagen sich über den Brühlberg, Isabella genießt ihren morgendlichen Kaffee auf dem kleinen Balkon. Gleich gehts an die Arbeit, wie immer. Seit kurzem haben sie und Antonio ihr eigenes kleines Home-Office eingerichtet. Nachdem ihre Kinder ausgezogen sind wusste erst nicht wohin mit dem vielen Platz. Nach ein paar Umkrempelungen ist sie jedoch froh um jeden Quadratzentimeter. Sie arbeitet nun die ganze Woche von zuhause aus und ist froh, diese Arbeit nicht im eigenen Zimmer oder am Küchentisch verrichten zu müssen. Die Doppeltüre zu Lucas ehemaligen Kinderzimmer geöffnet, konnte sie ohne viel Umstände ihr und Antonios Reich einrichten.
 Vielleicht hört sie heute früher auf zu arbeiten. Es ist ja noch das Spiel und ihre Nachbarn haben sie gefragt, ob sie auch auf den gemeinschaftlichen Steg kommen will um es sich anzuschauen. Immer wieder werden solche Anlässe von der Nachbarschaft organisiert. Italien - Schweiz, ein Mordmatch. Ihr Mann wird sich sicher auch nicht entgehen lassen. Italien spielen zu sehen. Bleibt bloss zu hoffen dass die Nati nicht den Kopf verliert.



balkonschicht richtung brühlberg >